



## Pressemitteilung

Gummersbach, 12. August 2022

### Hunderte Sparkassen-Nachwuchskunden auf der Suche nach dem Mini-Boss



Das Sparkassen-Team fieberte am Kinotag mit den jungen GiroNow-Inhaber:innen mit.  
Foto: Sparkasse

Erstmals seit November 2019 hatten wir am Sonntag wieder die Inhaber:innen eines Giro now!-Kontos im Alter von 6 bis 11 Jahren zu einem spannenden Kinofilm ins Gummersbacher SEVEN eingeladen.

Gemeinsam mit den Minions wurde „auf die Suche nach dem Mini-Boss“ gegangen! Es war nicht nur für die fast 550 Kinder und ihre Begleitungen ein wunderschöner Vormittag, sondern auch für das neunköpfige Sparkassen-Team, das diesem Event seit Wochen entgegengefiebert hatte und das vor Ort für das Organisatorische zuständig war.

Ausgestattet mit Popcorn, Nachos und kühlen Getränken vergingen die 90 Minuten wie im Flug und danach ging's für die Kids zurück zu den wartenden Eltern, die in der Zwischenzeit sonnige Stunden in Gummersbach verleben konnten.

Ein Giro now! bei der Sparkasse Gummersbach lohnt eben nicht nur wegen der attraktiven Kontoausstattung. Alle Infos zu unserem kostenlosen Kinder- und Jugendkonto findet man auf [www.sparkasse-gm.de/qironow](http://www.sparkasse-gm.de/qironow)